



Oración y Alabanza – 14 de Enero de 2026

“Me mostrarás la senda de la vida; En tu presencia hay plenitud de gozo; Delicias a tu diestra para siempre”. Salmos 16:11 (RVR1960)

Sierra Leona: El Director Nacional, Milton Godwin, compartió: “Con corazones agradecidos, alabamos a Dios por Su misericordia y fidelidad. Por Su gracia especial, la sanidad está teniendo lugar y me estoy recuperando de la enfermedad. Continuamos orando por una restauración completa: fuerzas renovadas, un apetito saludable y la capacidad de volver a comer alimentos sólidos.

Damos gracias a Dios por el regalo de la familia. Estoy especialmente agradecido por mi esposa, Mary, quien fielmente estuvo a mi lado, y por mis dos hijos que están aquí conmigo. Mi hijo David viajó desde Kono hasta Freetown para asegurarse de que recibiera la atención adecuada. A través de ellos, Dios mostró Su amorosa provisión.



Aun en mi ausencia, la obra de Dios continuó. Nos regocijamos en Su provisión para el programa de alimentación del Día de Navidad. Por Su gracia, la iglesia recaudó los fondos para alimentar y entregar regalos a 450 niños de la iglesia y de la comunidad circundante en 2025.

Gracias por sus oraciones y apoyo continuo para la obra aquí en Sierra Leona. Por favor, continúen orando por mi completa sanidad y fortaleza. Sepan que nosotros también estamos orando por todo el ministerio de Open Bible alrededor del mundo.”



Kenia: El Director Nacional, Charles Omina, comparte que terminaron el año con 24 iglesias, por lo cual damos gracias a Dios. Actualmente están construyendo la iglesia sede y las oficinas en Ndengelwa, y la meta de la Junta Nacional es establecer 100 iglesias en los próximos cinco años. Por favor, oren por la guía, provisión y fortaleza de Dios mientras trabajan hacia esta meta.

Nicaragua: Los misioneros Nelson y Tirsa Gaitán dan testimonio de la Escuela Bíblica de Vacaciones que se está llevando a cabo esta semana, del 12 al 16 de enero, en San Marcos, Nicaragua.



“Levantamos nuestros corazones en alabanza a Dios por el maravilloso inicio de la Escuela Bíblica de Vacaciones. Solo en el primer día, más de 100 niños se reunieron para aprender, adorar y experimentar el amor de Cristo. Nos gozamos en la provisión del Señor y en Su fidelidad al alcanzar corazones jóvenes con Su Palabra. Damos gracias a Dios por cada hermano y hermana que fielmente apoya la misión en Nicaragua. Sus oraciones y generosidad hacen posible que los niños crezcan en la fe y tengan un encuentro significativo con el amor de Dios.”

Continuemos orando juntos por los niños, para que sus corazones estén abiertos a la Palabra de Dios y a Su amor; por los maestros y voluntarios, para que Dios les conceda sabiduría, fortaleza y protección mientras sirven; y por el ministerio continuo en San Marcos, para que Dios lo use para impactar a las familias y a la comunidad para Su gloria.

Alabamos a Dios por Su obra entre los niños, y que Él continúe bendiciendo y fortaleciendo cada mano que sirve en esta misión.

MOVE–Camboya: El próximo lunes, 19 de enero, el Director Nacional de MOVE, Aaron Keller, estará liderando un equipo de más de 40 hombres al Centro de Aprendizaje Lifesong en la aldea de Tamada, Camboya. Este proyecto construirá nuevas aulas para expandir la escuela, reemplazando su estructura al aire libre por una instalación segura. Esta expansión permitirá a nuestros misioneros nacionales, Ly y Sarin Mak, agregar más clases, alcanzando a niños de aldeas vecinas y compartiendo el Evangelio de Cristo tanto con los niños como con sus familias. Por favor, oren por un viaje seguro y productivo para todo el equipo de MOVE.



Ofrenda de Cosecha Global 2026:

La Ofrenda Global de Cosecha 2026, titulada “Construyendo Esperanza en África”, nos invita a participar en un poderoso avivamiento que se extiende por todo el continente. A través de esta iniciativa, colaboraremos con nuestros misioneros y directores nacionales para financiar trece nuevos proyectos de construcción de iglesias en trece países diferentes. Dios está obrando a través de misioneros dedicados y líderes locales para multiplicar iglesias, formar líderes y llevar la esperanza transformadora que solo se encuentra en Jesús a comunidades necesitadas.

Nuestro objetivo es claro: recaudar \$200,000 para apoyar por completo los trece proyectos.

Su generoso apoyo hace más que construir edificios: construye esperanza, fortalece comunidades y avanza el Reino de Dios.

Agradecemos profundamente su colaboración en esta misión de llevar esperanza a África. Si desea participar en esta increíble oportunidad hoy, visite <https://www.openbible.org/mission/global-outreach/missionaries/sub-category?id=6db495ff-97b7-4c43-9273-f062e2b50f32> para donar y ayudar a transformar vidas.



Por favor comparta con su congregación o con otras personas interesadas. Gracias por orar y preocuparse.